
 

開催日時 平成２３年２月２６日（土） １３：００～１４：００ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長 佐藤 圭一郎  副委員長 工藤 茂起 

委  員 相内 英之、  佐藤 浩之、  渋谷 拓弥、  髙村 智子、  太田 眞理子 

会社側出席者 
代表取締役社長 清藤 哲夫、  専務取締役 一戸 勝美、  取締役 倉田 昌直、  成田 尚三、  清藤 洋介 

放送部統括ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 寺山 紀幸、  放送部チーフ 鈴木 真由美 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について ４月１６日（土）開催予定。 ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

○ 各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組 『小粋な時間』 

毎週土曜 午後１４：１５～１４：３０ 

 ①発音が良かった。大変良い番組だった。 

 ②英語を身近に感じた。観光に訪れた外国人に対して、すぐに使える英語も紹介して欲しい。 

 ③大変聴き取りやすかった。身近な感じが大変良い。 

 ④発音が良かった。授業では教わらない文章を覚えられるのが良い。道を尋ねられた時に使える言葉等を 

紹介して欲しい。 

 ⑤大変勉強になった。使い方を間違ってはいけない言葉等、解り易くて良い。日常会話が非常に解り易かった。 

 ⑥学生時代英語を習ったが、全く話すことが出来ないので大変勉強になった。 

 ⑦発音が良かった。日常使っている言葉の英会話を紹介しているのが良かった。スピード感も良く大変勉強に

なった。 

２）課題番組 『鍛治町でいいとも』 

毎週金曜 午後２：２０～２：３０ 

 ①「鍛治町」から居酒屋へ、そして「大町や駅前」と地域を広げて欲しい。 

 ②大変良い番組。これからも長く続けて欲しい。 

 ③鍛治町に馴染みのないリスナーに解って貰えて良い。 

 ④今の鍛治町の様子が解った。昔からの店に繋がって欲しい。 

 ⑤面白かった。コンセプトが解りやすくて良かった。鍛治町を元気にしたいというエールと出演者が次々と店を

紹介するところが良い。自分の店を解りやすく紹介してるのも良かった。タレントが自分の体型を単位にして

店の広さを聞いているのが面白かった。 

 ⑥良い番組。ゲストにもっと質問して欲しい。例えば「観光客も店に良く来るか？」等。 

番組を通して色々な情報を引き出して欲しい。 

 ⑦店に行ってみたくなった。情報満載のところや次回予告など良かった。 

 

 

 

 

 



 

 

３）課題番組 『ＺＡＫＺＡＫオピニオン』 

毎週水曜 午後５：３０～５：４０ 

 ①津軽弁がとても面白かった。 

 ②東京や地元と色々な視点があって良かったが、どちらかが解ると良かった。 

 ③職場で会話が弾んだ。最近使われなくなった言葉をもっと広めて欲しい。医学部の学生に聴いて欲しい。イン

タビュー型式で良かった。 

 ④街角でインタビューしているのが良かった。昔の津軽弁を若者達が解らなかったのに寂しさを覚えた。 

 ⑤日常的な言葉「ひっぱる」「なげる」等、標準語にあるが使い方が違う言葉が沢山あり、他地域の方が学ぶの

は大変な言葉だと思った。この言葉の文化を次の世代に残したいと思った。また、街角でインタビューしてい

るのが良かった。 

 ⑦津軽弁をもっと引き出して欲しかった。いろいろな津軽弁をもっと集めて欲しい。 

 ⑧非常に簡単な津軽弁を相手の目線で紹介したのが良かった。先生に聴かせたい番組。 

視野が広く、内容が濃くとても良い番組だった。 

 

【審議機関の答申または改善】 

・津軽弁をどのように次の世代に伝えていくか、番組を検討していく。 

 

  ○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


